

6月 えんだより

2024年5月31日
綾瀬ゆめっこ保育園

梅雨が近づき天気も変わりやすくなってきました。暑かったり寒かったりと温度差が激しい日もありますが元氣いっぱい体を動かして遊ぶ子ども達。

梅雨時期は、外遊びが出来ない日も多くなりますが、いろいろな工夫を取り入れながら毎日楽しく過ごせるようにしていきたいと思います。湿度や気温が上がリ、まだ体が暑さに慣れていないため、体調を崩しやすくなります。お子様の体調について心配なことがありましたら、保育士までお伝えください。

今月の予定

月	火	水	木	金	土
今月のうた：かたつむり あめふりくまのこ					1
3	4 幼児体操教室 ペンぎん組・懇談会	5 まんだ学研 かめ組・懇談会	6	7 らっこ組・懇談会	8
10	11	12 くじらバス散歩 いるか組・懇談会	13 くじら組・懇談会	14 まんだ組・懇談会	15
17	18 幼児体操教室	19 まんだ学研	20 誕生会	21 いるかバス散歩	22
24	25	26 まんだバス散歩	27	28	29



5月・クラスの様子

かめぐみ(0歳児クラス)

入園してから2か月経ち、お部屋を自由に動き回りながらお気に入りのおもちゃを探したり、つかまり立ちやつたい歩きをして視界が変わることを楽しんでます。最近、公園の芝の上に座ってみたり、バギーに乗って心地よい風に吹かれながら散歩に出かけています。

らっこぐみ(2歳児クラス)

散歩が大好きならっこ組。晴れた日は「公園行く」「お散歩する」と朝からウキウキです。自然物に興味があり「虫さんどこにいるのかな?」と葉の間や土の中を掘って探し、ダンゴムシやアリ、テントウムシに触れては、みんなで輪になって様子を観察して楽しんでます。

くじらぐみ(4歳児クラス)

今月は折り紙を使った製作を中心に取り組みました。折り方を聞いたり、見ながら真似て折ったり、アイロンがけ(折り目をしっかりとつける)を念入りにしていたくじら組。分からないところがあると友達や先生に助けを求めながら頑張っていました。

ペンぎんぐみ(1歳児クラス)

天気の良い日は散歩に出かけ、公園で身体を動かして遊ぶ元氣なペンぎん組。出かける前は自分で帽子をかぶったり、靴下を履こうとする姿も見られるようになりました。お部屋ではお友達と並んで長い椅子にまたがり、バスごっこを楽しんでいます。「バイバイ」と言って保育士とハイタッチをしたり、友達が座るスペースを空けて「どうぞ」と優しいペンぎん組です。

いるかぐみ(3歳児クラス)

体操教室や園バスでのお散歩など、初めてづくしな1か月でした。サイズの大きい体操着を自分で着ようと頑張る姿も見られます。楽しみにしていた園バスでは、しっかりと約束を守って乗り、公園でたくさん遊びました。

まんだぐみ(5歳児クラス)

新しいクラスにも慣れてきて、毎日元気に過ごしているまんだ組の子ども達。今月に入り、裸足で園庭に出たり、泥遊びを楽しんでいます。また、縄跳びに挑戦しようとする児も増えて、みんなで練習したり、時には大縄を跳んで何回跳べるか頑張っています。

懇談会のお知らせ

時間 16:30~17:00
場所 1階まんだぐみ保育室

かめ組 5日(水)
ペンぎん組 4日(火)
らっこ組 7日(金)
いるか組 12日(水)
くじら組 13日(木)
まんだ組 14日(金)

★母子手帳を必ずお持ちください。

おしらせ

- ・6月は衣替えです。幼児組の園服は、必要ありません。名札はカバンに付け替えをお願いします。
- ・気温の変化に対応できるように長袖・半袖両方ともご用意をお願いします。
- ・6月10日(月)より、隣接の民家の解体工事が始まります。登降園時、工事車両に十分ご注意ください。



☆メダカが仲間入りしました☆

市内の吉岡保育園よりメダカを譲って頂きました。園庭の桜の木の下にお家を作りました。ゆめっこ保育園で元気に長生きしてくれることを願っています。